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An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Digitalisierung und Bürgerbeteiligung 
Herrn Lukas Wagner 
 
 
Nachrichtlich Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann  
 

 
Siegburg, 10. März 2025 

 

Unser Antrag zur IT-Sicherheit vom 25.02.25 
Vorverlegung der Vorstellung des IT-Sicherheitskonzeptes auf die März- 
Sitzung des Digitalausschusses 
 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
unser Antrag zur IT-Sicherheit wurde von der Verwaltung zur Beantwortung in die Sit-
zung vom 02.04.2025 gelegt. Wir hatten uns erhofft, den Antrag noch im März, ideal-
erweise am 11.03.2025. dem eigentlichen Sitzungstermin, besprechen zu können. 
Wie passt es nun zusammen, dass wir ein anspruchsvolles, sensibles Thema in einer 
Sitzung besprechen sollen, die erstmals überhaupt hybrid abgehalten werden soll? 
Nicht umsonst hat man die Sitzung als Test genommen, um mit Hybridveranstaltun-
gen Erfahrungen sammeln zu können. 
 
Wir äußern hier unsere deutlichen Bedenken: Das Format als Testformat wird der 
Vertraulichkeit und Bedeutung des Antrags nicht gerecht. Es ist klar kommuniziert 
worden, dass die Ausschussmitglieder sich auch online in die Sitzung schalten können 
und wegen des Testcharakters auch sollen. Wie kann da Vertraulichkeit hergestellt 
werden? Ob so etwas gelingt, soll in der Sitzung ja erst erprobt werden. 
 
Sollten Sie die Problematik teilen, gehört unser Antrag zur IT-Sicherheit nicht in die 
Sitzung vom 02.04.2025 in dem bis jetzt geplanten Format. Sollte es bei dem Format 
bleiben, werden wir als Fraktion eine kurzfristige Sondersitzung des Digitalausschus-
ses mit dem Tagesordnungspunkt IT-Sicherheit beantragen. 
                                                                                                                                                                                                                                                                         

Für die CDU-Fraktion               
gez. Lars Nottelmann 


